
 

 

 

 

 

 

 
Oggetto: Verbale assemblea 8/11/2024 
 
Ore 18 Il presidente Moscatelli apre l’assemblea:  
 
- ringraziamento all’organizzazione del Congresso per l’ottima riuscita sia dal punto di vista dei 
contenuti scientifici che per il bilancio che chiude con un segno “piu”- seguirà contabilità dettagliata. 
 
- Tra i prossimi obiettivi della società vi è quello di aumentare il numero degli iscritti ed offrendo servizi 
come ad esempio un programma scientifico più attrattivo e con strategie di progetto formativo che 
possano essere utili soprattutto a quella quota di colleghi che lavora nell’ospedale dell’adulto ma che 
svolge anche una quota di lavoro con pazienti pediatrici.  
 
- Viene analizzata l'attuale situazione della società che vede circa 410 soci di cui in regola con i 
pagamenti della quota circa poco più di un terzo. I proventi Congressuali sono stati sostenuti ad 
esempio per l’85% da sponsor e il 15% circa dagli iscritti al Congresso.  
 
Partendo da questi dati e con il rinnovo del programma formativo, viene proposta e approvata al voto la 
possibilità di aumentare le quote associative come di seguito:  
socio ordinario 60 euro; socio specializzando o infermiere 35 euro 
 
- Si discutono le cariche di CD:  
~ viene comunicata la dimissione di A. Wolfler come tesoriere, inviata a mezzo email alla Segreteria in 
data 30 settembre u.s. ; viene nominato al suo posto dal Presidente A. Dato 
 
Vengono presentate e poste al voto le candidature giunte per il prossimo biennio 26/27:  
Presidente: A. Wolfler 100% 
Consigliere del Nord: A. Camporesi con il 67% dei voti su A. Lucchetta  
Consigliere del Centro F. Chiusolo 100%  
Consigliere del Sud G. Zito Marinosci 94% 
 
- Viene descritta dal Referente Scientifico in carica: PM Ingelmo l’attività del Comitato Scientifico ed il 
programma di formazione continua che avrà tendenzialmente tre linee si attività principali: 
* letture magistrali destinate ai soci con obiettivo principale la diffusione di tematiche innovative 
* sezioni di agg.to clinico destinate ad AR non esclusivamente pediatrici con l’obiettivo di diffondere 
standard di cura e sicurezza 
* discussioni di casi clinici con obiettivo di discussione di casi comuni Gli argomenti potranno essere 
proposti dai Referenti Regionali Gli eventi si svolgeranno il 1-2-3 mercoledì del mese alle ore 17.30 e 
saranno gratuiti per i soci (saranno un’ottima occasione per reclutare nuovi soci) .  
 
Il 4 mercoledì del mese potrebbe essere dedicato ad argomenti relativi al programma Safetots ~  
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Si identificano le prossime sedi congressuali per il Congresso Nazionale:  
 

2025 Bologna 
2026 Napoli 
2027 Genova 
 

In merito ai congressi viene sottolineato che il Comitato Scientifico avrà insieme al Presidente anche 
un ruolo importante di monitoraggio del programma e dell’organizzazione e potranno offrire supporto 
per la suddivisione dei compiti viene presentata ed approvata la proposta di istituzione di un Comitato 
Past President come atto dovuto di rispetto e continuità nei confronti di chi negli anni ha partecipato 
attivamente alla Società offrendo la possibilità di partecipare a riunioni di CD viene sottolineata per i 
partecipanti al CD la necessità di evitare i conflitti di interesse relativamente alla contemporaneità di 
cariche presso altre Società Scientifiche 
 
- Direttore Scientifico e Coordinatori di GdS avranno possibilità di carica solo 2+2 anni in modo da 
garantire efficienza e alternanza.  
- il Direttore Scientifico passa poi a descrivere la struttura delle differenti 7 Direzioni: 
- Sviluppo e promozione della Ricerca 
- Tipnet 
- Norme di buona pratica clinica 
- Gruppi di Studio 
- Educazione continua ed eventi formativi 
- differenti attività educative e ricerca 
 
Viene altresì incoraggiata l’attività di ricerca infermieristica che potrebbe essere meritevole di una 
Direzione ad hoc. 
 
A seguire breve discussione sulla funzione delle Direzioni:  
Prendono la parola G. Bottari e A. Amigoni che richiedono la possibilità di comprendere in modo più 
approfondito gli aspetti relativi alla gestione delle Direzioni dei Gruppi di studio.  
Moscatelli, Ingelmo e Wolfler forniscono i dettagli relativi dipanando dubbi e perplessità.  
Si concludono le votazioni. 
 
Alle ore 19 circa con la approvazione dell’impianto proposto si conclude l’Assemblea  
 
Stesura Verbale: Elisabetta Lampugnani su nomina del Presidente 
 

IL PRESIDENTE 

Andrea Moscatelli 

 


